

Nachfolgender Artikel wurde veröffentlicht im

Lauterbacher Anzeiger

am: 21. Dez. 2015



Streicherklassen-Vorspiele zum Jahresabschluss

Die jungen Streicher der dritten und vierten Klasse hatten zu ihren Weihnachtsvorspielen in die Eichbergschule geladen, um ihren Eltern das bisher Er-

lernte vorzutragen. Natürlich durften auch bekannte Weihnachtslieder nicht fehlen. Die Lehrkräfte der dritten Klasse (Felicia Eisenmeier, Sophia Mott und

Wladimir Pletner) und der vierten Klasse (Felicia Eisenmeier und Winfried Kuhnert) hatten abwechslungsreiche Stücke vorbereitet, die die Kinder ge-

meinsam vortragen und dafür viel Applaus ernteten. Die Streicherklassen werden vom Rotary Club Lauterbach-Schlitz sowie vom Lions Club Lauter-

bach-Vogelsberg unterstützt und sind ein Kooperationsprojekt von Eichberg-, Alexander-von-Humboldt- und Musik- kulturschule.